



Ya sea en el hogar o en la red hospitalaria, centró este miércoles el análisis del Grupo Temporal de Trabajo para el enfrentamiento a la pandemia en este territorio.

El director provincial de Salud Pública, doctor Carlos Morán Giraldo, informó que la tasa de incidencia ya asciende a 343 por cien mil habitantes con su marcada tendencia al aumento, lo que se traduce en mucho mayor riesgo de contraer la enfermedad.

La ciudad cabecera continúa como la más complicada con el número más elevado de positivos, más de 160 diariamente, y cuatro municipios están por encima de la media provincial, aunque todos los territorios reportan casos.

En la provincia se mantienen activos más de mil 600 focos, con más de dos mil 500 confirmados solamente en este mes, y un promedio de 228 casos diarios, mientras resulta

significativo también el incremento de contagios en edades pediátricas.

Durante el encuentro se enfatizó la importancia del autocuidado, la responsabilidad y la disciplina de cada ciudadano, teniendo en cuenta que la velocidad de expansión del Sars-CoV-2 es ahora cinco veces más rápida que durante la peor etapa del pasado año, lo que significa que la cifra de contagiados puede duplicarse cada 42 horas por el alto nivel de transmisibilidad.

Asimismo se recalcó la necesidad de cumplir con calidad la pesquisa sanitaria en las comunidades, dado el gran número de pacientes positivos, contactos y sospechosos que se mantienen en el hogar, sea en ingreso domiciliario con seguimiento de la atención primaria de salud o bajo vigilancia epidemiológica.

Sobre la vacunación se conoció que ya más del 89 por ciento de la población cuenta con su esquema completo de inmunización, mientras se avanza con la aplicación de las dosis de refuerzo a más de 299 mil habitantes en el universo a vacunar, de los cuales 156 mil 400 ya han recibido su salvadora inyección.

Evitar las salidas innecesarias a la calle, sobre todo de los grupos más vulnerables, mantener el distanciamiento físico, el uso correcto del nasobuco, el lavado frecuente de las manos y la desinfección de las superficies resulta vital en Camagüey, donde se evidencia una alta transmisión del virus. (Texto: Gelsy Rivero Rodríguez/Radio Cadena Agramonte)